きらきらキッズ



学校だより NO. 2

令和5年4月21日 多度津町立多度津小学校

<文責:佐藤 理香>

4月7日(金)

入学式

4月7日(金)に令和5年度の入学式があり、45名が多度津小学校の仲間になりました。 当日は朝から雨が降っていましたが、保護者の方と登校した1年生は小学校に入学するという ことで、うれしさと誇らしさ、そして緊張感もあるという表情でした。

登校すると、まず6年生が名札を付けてくれます。その後、1年生は6年生と一緒に教室に向かいます。教室では6年生がランドセルの片付けを手伝ったり、折り紙で作ったレイを首にかけたりします。1年生がリラックスできるように言葉を交わしながら、入学式までの時間を共に過ごします。そんな6年生のおかげで次第に1年生の表情が和らいできました。

いよいよ入学式です。担任の先生に名前を呼ばれた1年生はきちんと返事ができて、すばらしかったです。今年の入学式は5年生と6年生が体育館に入り、2年生から4年生は教室から Zoom で参加し、みんなで1年生を迎えることができました。

入学式後、例年、外で行っている交通安全教室を今年は体育館で行いました。警察署の方や 交通指導員の方の御指導の下、体育で使用するマットを横断歩道に見立てて、手を挙げて渡る 練習をしました。ペアの6年生が1年生の手をしっかり握っていたり、優しく声を掛けたりし ている様子を見て、私は思わず笑顔になりました。









4月18日(火)

JA多度津女性部による維中寄贈

今年も JA 多度津女性部の方から雑巾を 寄贈していただきました。

1年生は担任の先生に雑巾の絞り方や床の拭き方を教えてもらい、早速、雑巾を使って掃除の練習をしました。

「雑巾はギュッギュッと絞る」とつぶや





きながら笑顔で雑巾を絞る練習をする西組。床を拭いた雑巾を「ほら、拭けたよ。」と見せて くれる東組。1年生にとってはいろいろなことが新鮮のようで楽しみながら雑巾の使い方を覚 えていました。

図書室が使いやすくなりました

今年度から、月曜日と火曜日に学校図書館司書の岩田先生が 勤務することになりました。岩田先生は、図書室の本の整理や 本を探す手伝いをはじめとして、児童が使いやすい図書室にす るために、いろいろ考えてくださっています。おかげで、十分 に整理できていなかった本が、きれいに並べられています。昨 年度以上に本を読んだり借りたりする児童が増えるといいなと 思います。

